



BARILOCHE - ESQUEL - MADRYN

SALIDAS: 13 DE MARZO 2021

Bus charter mix
Semi cama arriba y cama abajo con tarifa adicional – servicio a bordo
Coordinación especializada y permanente; guías locales
Embarque
San Nicolás

EXCURSIONES INCLUIDAS

- Circuito chico en Bariloche
 - Bolsón con Lago Puelo (en tránsito)
 - City tour Puerto Madryn
 - Visita a las Grutas (en viaje de regreso)
- No incluyen ingresos a museos, Parques Nacionales o reservas .

3 noches Bariloche + 2 noches Esquel+ 3 noches Puerto Madryn

HOTEL PATAGONIA SUR 3* – Bariloche

HOTEL TEHUELICHE 3* – Esquel

HOTEL RAYENTRAY 4* -Madryn

TARIFA POR PERSONA \$ 43720



areaviajes

EVT Legajo 10461 -
Res 1438/05



BARILOCHE - ESQUEL - MADRYN

ITINERARIO

Día 1:

Salida en bus con coordinador acompañante durante todo el recorrido.
Noche en ruta

Día 2: Bariloche

Arribo a San Carlos de Bariloche. Alojamiento en el hotel. Por la tarde excursión a Circuito Chico (según programa). La misma comienza en San Carlos de Bariloche para recorrer en tan solo 60 KM una interesante variedad de puntos de la costa del lago Nahuel Huapi. A 8 KM se encuentra Playa Bonita desde donde puede divisarse la Isla Huemul. 10 KM más adelante se llega al Cerro Campanario y la inmensidad de los lagos Nahuel Huapi y Perito Moreno, la laguna El Trébol, las penínsulas San Pedro y Llao, la isla Victoria, los cerros Otto, López, Goye y Catedral. El recorrido continúa hasta el imponente hotel Llao Llao y la bella Capilla San Eduardo, joyas arquitectónicas de la región.

Allí también encontramos Puerto Pañuelo desde donde parten las embarcaciones para la Isla Victoria y el Bosque de Arrayanes. Más adelante, se observan las canchas de golf, el puente Angostura sobre el río del mismo nombre que une los lagos Moreno y Nahuel Huapi y luego Bahía López, al pie del cerro homónimo.

Al dejar atrás la bahía surge un Punto Panorámico: balcón natural desde el que se observan el Lago Moreno y la península Llao Llao. Al retomar el circuito se cruza el puente del Lago Moreno en su angostura, se bordea la laguna El Trébol y 2 KM más adelante se empalma con la Avenida Bustillo, a la altura del kilómetro 18, por donde se regresa a Bariloche. Finalmente, se llega a la ciudad y se visita una fábrica de chocolates para hacer una degustación. Cena. Noche de alojamiento.



areaviajes

EVT Legajo 10461 -
Res 1438/05

Día 3: Bariloche

Desayuno. Día libre. Excursión opcional: San Martín de los Andes por Siete Lagos. Esta excursión de día entero, recorre en su trayecto de 352 KM, los Parques Nacionales Nahuel Huapi y Lanin, partiendo desde Bariloche por la ruta nacional 40 y recorriendo el extremo oriental del lago Nahuel Huapi hasta el río Limay. Luego se bordea el lago por su margen norte hasta Villa La Angostura donde se realiza un breve descanso, para continuar el camino hacia los lagos Espejo, Correntoso, Escondido, Villarino, Falkner, Machonico y Lacar, a orillas del cual está emplazada la ciudad de San Martín de los Andes.

El regreso se realiza a través de la ruta de los Siete Lagos. Cena.

Noche de alojamiento

Día 4: Bariloche

Desayuno. Día libre. Excursión opcional Cerro Tronador: recorreremos parte de la margen del Lago Gutiérrez y del Lago Mascardi y al final de este aparece a mano derecha un camino de ripio, debidamente señalizado. Para llegar al Cerro Tronador se cruza el puente sobre el río Manso y se continúa hasta llegar a Pampa Linda, buen lugar para el almuerzo. Casi al final del camino, pasando un bosque de coihues y lengas, veremos al Glaciar Manso, más conocido como Ventisquero Negro. Un poco más adelante termina el recorrido, al pie del cerro. Al finalizar el camino se puede recorrer a pie 300 metros para llegar a un mirador sobre imponentes cascadas. Los tres picos que lo caracterizan son: Argentino de 3410 metros, Internacional 3554 metros y Chileno 3474 metros. Cena. Noche de alojamiento.

Día 5: Esquel

En camino visitaremos El Bolsón y Lago Puelo: con dirección sur, bordeando los lagos Gutiérrez, Mascardi y más adelante el Guillermo, y atravesando la "Pampa del Toro" y el "Cañadón de la Mosca" arribamos a esta encantadora población, enclavada en el valle formado por el cordón nevado al peste y el cerro Piltriquitrón al este. Con un microclima ideal para la producción de frutas finas y lúpulo, junto con la feria regional reúne en sus 300 puestos un mundo de cerámica, lana, madera, cuero, metales. Durante nuestra visita tendremos tiempo de recorrerla completa. Más adelante y por último se llega al lago Puelo, de aguas color verde esmeralda. Su color es producto de la gran concentración de fina arcilla en suspensión proveniente de los glaciares cordilleranos cercanos.

Continuación del viaje hasta arribar a Esquel "puerta de ingreso a la Comarca de Los Alerces" ubicada en una depresión entre los cerros Esquel y Nahuel Pan, su núcleo inicial es de origen galés. Alojamiento en el hotel seleccionado. Cena



areaviajes

EVT Legajo 10461 -
Res 1438/05

Día 6: Esquel

Desayuno. Día libre. Recomendamos realizar paseo opcional al Parque Nacional Los Alerces. Para poder contemplar todo el esplendor de este fascinante lugar, proponemos un recorrido terrestre por la agreste selva valdiviana y el brillo del agua de los lagos Futalaufquen, Menéndez, Verde y Rivadavia. Admiraremos juntos este paisaje inigualable que cobija un bosque de alerces milenarios de más de 2000 años de antigüedad. A sólo 45 KM, se accede al Parque Nacional, uno de los más importantes de la Argentina, por proteger a los Alerces Milenarios, especie de más de 2000 años de edad, que los convierte en atractivo mundial. Además, declarado por la UNESCO como Patrimonio Natural de la Humanidad en el año 2017. El mismo le ofrece un sinnúmero de lagos y ríos interconectados entre sí, rodeados de imponentes bosques y montañas. Noche de alojamiento. Cena

Día 7: Esquel

Desayuno. Día libre. Recomendamos realizar el opcional La Trochita (sujeto a que el tren esté en funcionamiento). Desde las ventanas de este acogedor trencito a vapor declarado Patrimonio Histórico Nacional, podremos apreciar el paisaje de la estepa patagónica mientras disfrutamos de un recorrido de 22 KM, desde la ciudad de Esquel hasta la estación Nahuel Pan, destino donde se ha creado un centro artesanal y un Museo de los Pueblos originarios. En su recorrido turístico hasta la estación Nahuel Pan, el Viejo Expreso Patagónico transita valles de la estepa patagónica. De trocha angosta, 75 CM, es uno de los pocos ferrocarriles a vapor aún en funciones en el mundo. Fue proyectado a principios de siglo y concluido en el año 1945. Fue el único medio confiable de salida, los fríos inviernos, cuando los aviones no podían aterrizar en la vieja pista de tierra de Esquel que quedaba congelada. Cerrado en 1993 por el Gobierno Nacional, sus instalaciones fueron cedidas a los gobiernos del Chubut y Río Negro que reactivaron el ramal como atractivo turístico.

Salida en viaje con destino a Puerto Madryn. Arribo y alojamiento en el hotel seleccionado. Cena

Día 8: Madryn

Desayuno. Recomendamos excursión opcional a la Península de Valdés, hasta Puerto Pirámides. Ingresaremos a la península por el istmo Ameghino, desde donde se pueden apreciar los golfos Nuevo y San José. Arribo a Puerto Pirámides, tiempo libre para opcional avistaje embarcados de ballenas Franca Austral. Entre los meses de junio a diciembre, se realizan los avistajes de ballenas donde los turistas disfrutarán de estos enormes ejemplares en su hábitat natural a una distancia privilegiada. Cena. Noche de alojamiento en hotel



areaviajes

EVT Legajo 10461 -
Res 1438/05

Día 9: Madryn

Desayuno. Día libre. Recomendamos excursión opcional a Punta Tombo, un lugar en el mundo de esos que no se deben dejar de conocer. La pingüinera de Punta Tombo es la colonia continental del Pingüino de Magallanes más grande del mundo a la que miles de turistas concurren para ver a estas particulares aves vestidas de smoking. Allí habitan los famosos pingüinos entre septiembre y abril para hacer sus nidos, aparearse, incubar los huevos y alimentar a sus crías. Todo este proceso natural es un espectáculo maravilloso y tierno. Luego el paseo continúa hacia Gaiman, uno de los pueblos donde mejor está representada la cultura de la colonia galesa en Argentina. Tiempo libre para recorrerla y si se desea, degustar el típico té galés. Cena. Noche de alojamiento en hotel

Día 10: Madryn - regreso

Desayuno. Salida al city tour (incluido en el programa). Un paseo panorámico que les permitirá cerrar este circuito teniendo una visión general del ambiente y la historia de toda el área costera que rodea a Puerto Madryn. Salida en viaje de regreso, visitando el balneario Las Grutas, que cuenta con las aguas oceánicas más cálidas de la costa atlántica. Almuerzo opcional y tiempo libre para recorrer las playas. Continuación del viaje de regreso

Día 11:

Arribo al punto de partida. FIN DE NUESTROS SERVICIOS

Este itinerario es sólo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones



areaviajes

EVT Legajo 10461 -
Res 1438/05